

Wahl Rechnungsprüfungsorgan – Gemeindeversammlung 2. Dezember 2024

An der Gemeindeversammlung vom 5. Dezember 2022 ist das Treuhandbüro Anderegg, Meiringen, als Rechnungsprüfungsorgan für die Jahre 2023–2026 wieder gewählt worden. Im Anschluss an die Abschlussarbeiten der Jahresrechnung 2023 ist durch Anderegg Treuhand AG mitgeteilt worden, dass sie das Mandat als Rechnungsprüfungsorgan per 30. Juni 2024 zurückgeben aufgrund fehlender, personeller Ressourcen.

Da die Gemeinde gesetzlich vorgegeben ein Rechnungsprüfungsorgan braucht, hat der Gemeinderat die Situation unmittelbar beraten und beschlossen, dass eine Anfrage zur Übernahme des Mandates beim Treuhandbüro Lehmann + Bacher, Meiringen, für die zwei verbleibenden Jahre eingeholt werden soll. Das Treuhandbüro hat sich im Jahr 2022 ebenfalls als Rechnungsprüfungsorgan beworben.

Das Treuhandbüro Lehmann + Bacher in Meiringen bietet umfassende Dienstleistungen im Bereich Treuhand, Buchhaltung und Steuerberatung an. Das Team legt grossen Wert auf Beratung und angemessene Lösungen für seine Kunden. Mit langjähriger Erfahrung und Fachkompetenz unterstützt das Treuhand Büro Lehmann + Bacher sowohl Unternehmen als auch Privatpersonen bei finanziellen und steuerlichen Fragen.

Die Revisionsarbeiten werden mit einem Kostendach von 10 500 Franken offeriert. Lehmann + Bacher Treuhand AG wurde das Mandat für die restliche Amtsdauer bis Dezember 2026 unter Vorbehalt der Genehmigung durch die Gemeindeversammlung am 2. Dezember 2024 übergeben. Der Gemeinderat empfiehlt der Stimmbevölkerung, der Wahl zuzustimmen.